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Aos vinte ¢ sete dias do més de abril do ano de dois mil e vinte e trés (27/04/2023), às 19h50m, reuniram-se 

na Cimara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 
dos Santos, o 1° (primeiro) Secretario Cosme Rochdo da Conceigéo, o 2° (segundo) Secretario Rogério 
Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira 

Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 
Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessio. EXPEDIENTE~ O senhor 

Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretdrio fizesse a chamada dos vercadores e 
consequentemente solicitou que um funcionario do Poder Legislativo fizesse a leitura da Ata da 142º 
(centésima quadragésima segunda) sessdo, que após ser lida foi discutida e aprovada por unanimidade dos 
vereadores presentes. Dando sequéncia, o presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e a 
inscrição dos vereadores. Projeto de Lei nº 006/2023 “Dispõe sobre a atualizagio do piso salarial 
profissional e reajuste dos vencimentos dos profissionais do Magistério da educagdo escolar bésica do 
Magistério do municipio de Pinhao/SE e dd outras providéncias”, e na sequéncia foi realizada a leitura do 
oficio recebido da Secretaria de Administragdo referente a entrega dos balancetes do més de margo de 
2023. O Presidente encaminhou o Projeto de Lei n° 006/2023 para as comissoes. Não havendo matérias e 
oradores para o expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Nio houve 

matérias a serem discutidas e votadas. EXPLICACAO PESSOAL - A palavra foi concedida ao 
vereador José Allysson Bispo, que informou a Luciano Batista que a possivel denúncia das carretas estarem 
chegando vazias ndo sdo veridicas de acordo com a empresa responsdvel pelo abastecimento, como 
também convidou os demais pares para se reunirem com representantes da Deso ou com o Governo do 
Estado em busca de solugdes, comunicou que em breve serd realizado testes na adutora, disse que está 
empenhado para resolver os problemas da populagdo e espera que em breve a obra seja finalizada, no 
entanto, é necessario continuar cobrando medidas paliativas e buscar uma prorrogagdo do contrato por mais 
alguns meses. Luciano solicitou a palavra e afirmou que os problemas continuam os mesmos ou pior, 
apesar das boas noticias que Allysson apresentou. O proprio Allysson recordou que o problemas se alastra a 
muitos anos e atualmente existe uma esperança e cada um tem o direito de reivindicar. Luciano Batista 
informou que as aragens já tiveram inicio nos povoados e a gestio vem dando continuidade na restauragio 
de algumas estradas e corredores. Edson lembrou de uma reunido com representante da Deso junto a 
administragdo do municipio e na ocasido apresentaram algumas propostas, entre elas, as carretas que já 
estão abastecendo, ¢ a outra foi sobre a tubulagdo, a qual é gerida por uma cmpresa e houve um acordo que 
na conclusdo entre Frei Paulo ¢ Pinhdo, já poderia realizar o abastecimento. Entretanto, ocorreram alguns 
problemas de engenharia ¢ até o momento não foi concluido, ¢ o vereador acredita que a empresa não irá 
deixar que o caso se agrave ainda mais. Ndo havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a 
presente sessdo, marcando outra para logo em seguida, Sala das sessdes, Câmara Municipal de Pinhão, 
Estado de Sergipe. 

Pinhao/SE, 27 de abril de 2023. 
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